

# 秘密保護法いまどうなっているの？

## パブコメを受け諮問会議で変わったこと

8月27日に締め切られた「特定秘密保護法」に対するパブコメの結果は、約24000件と大きな国民の声が寄せられました。その多くが特定秘密保護法と運用基準などへの批判だったということで、その国民の声の多さに恐れた安倍政権は、9月10日「情報保全諮問会議」を強行に開いたということです。

パブコメの詳細な結果も国民に知らされていません。パブコメ結果を主権者である国民に公表もしないで、諮問会議を強行したのです。12月初旬には施行されてしまいます。

そこで、「特定秘密保護法の撤回を求める新潟県女性の会」は、急遽下記のように学習会を計画しました。

ご多忙中とは思いますが、施行されない前にこれから私たちは何をしたら良いのか皆さんと考えたいと思います。男性も大歓迎です。

👉と き 2014年10月9日（木）10:00～12:00

👉ばしょ アルザにいがた（万代市民会館3F）307/308研修室

👉内 容 パブコメの内容を受け、諮問会議で修正されたこと

👉講 師 齊藤 裕さん（弁護士）  
（女性の会の2回目の講師です。）

👉参加費 無料

👉連絡先 笠原美紀子（090-2484-4181）  
赤沢富美子（090-6791-8449）



特定秘密保護法の撤回を求める新潟県女性の会